

Kita Zwergenland aus Techentin

Unser Sommerfest fand im Gemeindehaus statt. Die Stimmung war ausgelassen und fröhlich, viele Gäste kamen zusammen, um mit uns als Kita die Eröffnung des ehrenamtlichen Familienateliers Kuzo-Studio in unserem Haus zu feiern. Das Fest war dank der vielen Helfern, reich an verschiedenen Aktivitäten, die sowohl bei den Kindern als auch bei den Erwachsenen großen Anklang fanden. Besonders hervorzuheben sind die Workshops von Kindern für Kinder. Hier lernten sie Zaubertricks kennen oder verwandelten Steine und Ton in individuelle Kunstwerke; außerdem hatten sie die Gelegenheit, selbst Schmuckstücke sowie Sticker und Geschenkpapier herzustellen.

Für unser leibliches Wohl sorgten neben dem vom Förderverein veranstalteten Eintagscafé auch leckere herzhaft Crêpes aus einer kleinen Creperie. Es bereitet uns Freude, Teil dieser Gemeinschaft zu sein und das Dorfleben abwechslungsreicher zu machen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Jörn Hausknecht von der Allianz Generalvertretung, der Firma corent networks GmbH und der Firma PS Werbung, die uns mit einer großzügigen Spende geholfen haben, damit wir die Kinder noch glücklicher machen konnten.